

EDITORIAL

La Universidad José Carlos Mariátegui (UJCM) de Moquegua, a través del Vicerrectorado de Investigación (VRI), presenta a la comunidad académica regional y nacional el primer número del volumen 1 de la revista de investigación universitaria oficial de la UJCM “Ciencia y tecnología para el Desarrollo- UJCM” 2015, en el que se da a conocer la investigación científica y humanística de nuestra institución, así como la investigación de la región sur del país y del país hermano Chile, con la finalidad de coadyuvar en la solución de problemas de interés de la región Moquegua y el sur del país.

La revista contiene artículos de docentes investigadores de la Facultad de Ciencias, Jurídicas Empresariales y Pedagógicas, egresados investigadores de la Escuela de Posgrado, investigadores afiliados al Instituto de Investigación del vicerrectorado de Investigación; así también incluye trabajos de universidades nacionales e internacionales, tales son investigadores de la Universidad Nacional San Agustín, Investigadores de la Universidad Arturo Prat de Chile, de este modo la UJCM inicia su camino en la difusión de investigaciones originales y multidisciplinario.

Para toda institución académica, una publicación de carácter científico, es una carta de presentación, ya que la calidad del mismo sirve de calificación tanto a docentes como a la institución; por tal motivo, los artículos que contiene esta revista se sometieron a una evaluación por pares rigurosa y sistemática, que estuvo a cargo del Comité Editorial y el Comité Científico, a fin de cumplir con los estándares necesarios para su indexación.

La presente publicación es evidencia de la disposición de la UJCM para planificar, promover, motivar, generar, ejecutar, promocionar y difundir la investigación científica y humanística que se realiza en nuestra institución, así también contribuye a la modernización, acreditación e internalización de la universidad, aspectos que nos exigen la mejora en nuestra calidad de gestión, formación académica, investigación científica, proyección social y extensión universitaria.

Es importante hacer extensivo el agradecimiento a todas aquellas personas que de alguna u otra manera contribuyeron a la edición de este primer volumen y número, a las autoridades universitarias representadas por el Dr. Iván Vladimir Pino Tellería, a los miembros del Consejo Universitario, a los trabajadores del Vicerrectorado de Investigación que al crearse esta, han asumido el cargo de este con responsabilidad y compromiso, haciendo posible aspirar a tener una revista de calidad, a los docentes y egresados investigadores de la UJCM, quienes ayudaron a materializar la presente publicación. De manera especial a los integrantes del Comité Editor y Comité Científico.

Fuente: Página Web: <http://investigacion.ujcm.edu.pe/>